

みなさま

大変お世話になっております。

そして、デフリンピックの連日の応援、本当にありがとうございます。

みなさま方の応援が選手の力の源になり、多くのメダル獲得につながったのだと、チーム一同、心より感謝申し上げます。

さて、5月8日、9日のスケジュールにも、有望な日本選手のエントリーをしておりましたが、残念ながら、チーム内に新型コロナウイルスの罹患者が複数いることが判り、断腸の思いで欠場せざるを得なくなりました。楽しみにしてくださっていたみなさまに対して、本当に申し訳なく、お詫び申し上げます。

今は、1日も早い回復に向けて休養させていただいております。また、日本に戻りましたら、新たな目標に向けて日々励んでいきたいと存じます。

取り急ぎ、現状をご報告させていただきます。

2022年5月9日

デフリンピック水泳日本代表 監督 豊田 律  
代理 総務兼コーチ 鈴木 しのぶ

みなさま

上記に追記してご報告いたします。

本日、ブラジル出国72時間前のPCR検査にて陰性が確認された選手・スタッフ5名が帰国いたしました。ブラジル出国時より感染対策には十分気をつけていたのですが、残念ながら成田空港にて、2名の選手の陽性が確認され、その選手2名は、現在、指定の施設にて療養中です。みなさまには、最後までご心配をおかけすることになり、大変申し訳なく存じます。

ブラジルに残っている選手・スタッフ、並びに帰国時に感染が確認された選手の1日も早い回復を願い、最後の1人が回復するまで、チーム一同連携を取りながら過ごす所存でございます。

みなさまには、引き続きご心配をおかけいたしますが、どうか温かく見守っていただければ幸甚です。

取り急ぎ、追加のご報告をさせていただきます。

2022年5月12日

デフリンピック水泳日本代表 監督 豊田 律  
代理 総務兼コーチ 鈴木 しのぶ